



## ***Goldene Hochzeit in Terfens/Vomperbach***

Richard (78) und Hildegard (70) Rohregger aus Terfens/Vomperbach konnten am 8. März das Fest der Goldenen Hochzeit feiern. Beide stammen aus Kaltern und übersiedelten 1939 nach Tirol. Richard erlernte das Schusterhandwerk, war aber dann in der Obstlandwirtschaft tätig. 1931 mußte er nach Abessinien und kam von dort 1935 verwundet zurück. Am Tag nach seiner Hochzeit mußte er zur Deutschen Wehrmacht als Sanitäter einrücken. Als »Sani« tat er an den verschiedensten Fronten seinen Dienst. Nach dem Krieg kam er zur Wildbachverbauung

(drei Jahre). 1953 hat er in Vomperbach sein Haus gebaut, war einige Zeit bei der Firma Lang und dann bis zu seiner Pensionierung im Jahre 1969 bei Tyrolit in Schwaz. Frau Rohregger war elf Jahre bei Tyrolit beschäftigt. Der Ehe entstammen drei Söhne mit neun Enkeln und drei Urenkeln. Unser Bild zeigt das Jubelpaar anlässlich der Überreichung der Ehrengabe des Landes Tirol durch Oberrat Dr. Hansjörg Constantini in Anwesenheit von Bürgermeister Oswald Schallhart und Vizebürgermeister Karl Mauracher.